

FARMACIA MISIONES

DE
JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS

Ex-interno por concurso del Hospital Nacional de Clínicas en los años 1909 y 10

Desde el 1º de Octubre reabrió sus puertas esta Farmacia, donde tendrá el público seguridad respecto de la preparación de recetas, legitimidad de las drogas y modicidad en los precios

LABORATORIO DE ANÁLISIS Y ESTERILIZACIONES

ANÁLISIS DE ORINAS Y ESPUTOS

ESTERILIZACIÓN de algodones y gasas para partos, curaciones y cirugía—Preparación de sueros e inyecciones en ampollas.

TIMOTEJO J. AVALOS

ASUNTOS JUDICIALES ANTE
LA SUPREMA CORTE
Av. de Mayo 760 — BUENOS AIRES

REDACCIÓN

Fiestas escolares

Crónica de las clases públicas y fiesta escolar realizada por la Escuela N. 6

De acuerdo a una disposición reglamentaria, los días 13 y 14 del corriente tuvieron lugar en esta escuela, las clases públicas y exposición de trabajos, que, profusamente diseminados, contribuyeron a dar mayor realce a la profusa labor escolar.

Las clases públicas fueron clausuradas el día 15 con una fiesta, en la que, no obstante la sencillez de su programa, de empeño por alumnos de los diferentes grados, el entusiasmo hizo sentir sus pulsaciones.

A estos diferentes actos concurrió un ercido número de personas amantes de la educación y padres de familia que exteriorizaron su satisfacción por el aprovechamiento de sus hijos, felicitando a los maestros con sentidas palabras de agradecimiento.

NÚMERO DE ALUMNOS PROMOVIDOS DE UN GRADO A OTRO:

Primer grado sección A, 71 alumnos. Primer grado sección B, 31. Primer grado sección C, 42. Segundo grado, 31. Tercer grado, 21. Cuarto grado, 19. Total 215 alumnos. Repletos grado 52.

Los cursos estaban distribuidos así:

Primer grado sección A, señorita Amancia Costa. Primer grado sección B, señorita Isolina Mierez. Primer grado sección C, señora Amalia A. de Peralta. Segundo grado, señorita Marta A. Bianchi. Tercer grado, señorita M. Elena Novoa. Cuarto grado, señorita Victoria Bianchi

PIESTA—
Los distintos números del programa del que formaban parte monólogos, declamaciones, recitaciones, cantos, composiciones etc., fué llevado por los alumnos con todo éxito.

El orden y la corrección con que éstos procedieron en el acto, evidencian el amor con que los maestros se dedican a cumplir su misión.

En esta fiesta el Director de la escuela, señor Juan L. Peralta, dirigió la palabra a la con-

Dr. E. Domínguez Ortiz

ABOGADO

Estudio: Colón y Córdoba.—De 8 a 12 m.—Posadas Misiones.

currencia, dejéyo discurso transcritos los siguientes párrafos: «Han asistido a la terminación del año escolar de mil novecientos catorce.

Las clases públicas, la exposición de deberes escritos, de trabajos en cartón, cartulina, macramé, alambre y madera, simbolizan la obra del educador y dan a conocer a los padres el aprovechamiento de sus hijos.

El anhelo del maestro, del padre, y los sacrificios de éste, lo recompensa el niño cuando obtiene su certificado de promoción, el que se da con sano criterio y recta conciencia, procediéndose con la severidad que requiere tan delicada misión.

«Qué cualidades debe reunir el alumno para ser promovido? Tener asistencia continua, interesarse en el cumplimiento de sus deberes y ser respetuoso, de lo contrario no gana grado.

El padre debe cooperar a desarrollar en el chico las cualidades mencionadas, predicándole constantemente la sumisión y el respeto; pero una sumisión razonable y respeto por lo justo y legítimo.

Si los padres no cumplen con sus deberes, haciendo que sus hijos concurren a las clases con regularidad, que preparen los trabajos que el maestro le ha enseñado y explicado, que observen un buen método de conducta, la obra del maestro en ese caso no dará los resultados deseables.

Es un hecho innegable, que el mayor adelanto y prestigio de una escuela, es el que resulta del mayor acuerdo entre los maestros y los padres de los educandos; así la adquisición del ideal que forma la sacrosanta causa de la educación, presta más facilidades. Terminó así: «Concluyo, se-

ALERTA!

LA GUERRA EUROPEA

Ha hecho subir los precios de todos los artículos. Solo IPA, que abomina este sistema de especular, vende hoy al mismo precio que ayer, y por mensualidades sin interés.

—CIENTA con un espléndido surtido de Casimires Ingleses, Brines y Granos de Oro de insuperable calidad.

VER PARA CREER

Calle BOLIVAR, frente al Banco Español

Academia de Dibujo y Pintura

Pongo en conocimiento del público en general, que desde el 1º de Diciembre próximo, empezaré a dar lecciones de Dibujo y Pintura, como ser: en terciopelo, raso, tela, etc., así como también en dibujos al fano y grabados, la última palabra del arte.

—Cuento con materiales de dibujo y pintura recién llegados de la Capital Federal.

—Lecciones diarias de 3 a 5 p. m. — Precios módicos. — Calle Junín, entre Córdoba y Rioja frente a la Escuela Superior N. 2.

VIFREDO PÉREZ.

ñores, felicitando a los padres que han cooperado para que sus hijos se encariñen con la escuela, de la cual depende el porvenir y felicidad de la patria.»

Cronista

Exposiciones escolares

ESCUELA N.º 3

La Exposición de esta escuela de niñas que dirige la Sra. Delia Labat de Milani ha podido con un esfuerzo encomiable presentar a nuestro público una exposición de trabajos femeninos que han merecido unánimes felicitaciones.

El simpático grupo de maestras que dirige la enseñanza allí, bien caracterizado por su laboriosidad, ha mantenido este año triste, como siempre, la brillantez de la última nota del año.

ESCUELA N.º 1

La Escuela Superior de Varones presentó una colección de trabajos sobre ciencias naturales, lo que la caracteriza perfectamente.

En ese sentido, las maestras de la Escuela que dirige el Sr. Andrés F. Bianchi han triunfado, pues, preparan grupos de alumnos que mañana serán excelentes cultores de la Historia Natural. Y sus trabajos tienen la doble virtud de encantar al que los realiza y servir para la enseñanza de las generaciones que pasarán por las mismas aulas bajo el amparo de la misma pobreza del Consejo Nacional que no facilita ilustraciones como debiera.

ESCUELA N.º 2

La Escuela N.º 2 que desde hace mucho tiempo dirige la Sra. Rosario M. de Silva ha presentado una exposición valiosa en dos salones: uno de dibujos y pinturas, cuadros y adornos y otro exclusivamente de ropas, tejidos, bordados y costuras.

Bien organizada, presenta un aspecto encantador por la enorme cantidad de trabajos. Hemos podido apreciar allí buenas obras de muchas niñas que ponen en evidencia la delicadeza con que han sabido laborar durante el año.

ESCUELA N.º 42

También en esta escuela que dirige la señora Emilia C. de Guesalaga, se han palpado los resultados de una buena labor, presentando una exposición de trabajos en dibujo y costura que dejaron excelente impresión a cuantos la visitaron.

NO SE SUPLICA, PERO LEA IMPORTANTE

Las personas que usan ropa lavada con Jabón fabricado con grasa canina, de animales que mueren o aceite de pescado, están expuestas a contraer enfermedades cutáneas a veces incurables.

Si Ud. quiere evitar tan terrible peligro, pida siempre el excelente y hermoso:

Jabón blanco

marca:



Fabricado exclusivamente con la mejor grasa de vaca, siendo a la vez el más económico, por su abundante espuma y resistencia para el lavado

ESCUELA N.º 4

Aunque no hemos tenido oportunidad de visitar esta escuela que dirige la señora Rosa C. de Gibaja, se nos ha informado por personas que concurren, que también allí se han puesto en exhibición una hermosa colección de trabajos y labores confeccionados por los alumnos, que denotaban un plausible esfuerzo en el personal.

ESCUELA N.º 5

En esta Escuela que dirige la señora Leopoldina Forastier de Lopez también ha presentado una hermosa colección de trabajos en dibujos, cuadros, y costuras que evidenciaron que se trabajó con ahínco durante el año con fructíferos resultados.

El sábado como final de las clases se celebró una fiesta de carácter íntimo de acuerdo con el programa que publicamos, a la que asistieron muchos padres de los alumnos y algunas familias de nuestra sociedad.

ESCUELA N.º 7

En esta Escuela situada en La Picada, que dirige el Sr. Juan Acardi, hubo también su exposición escolar con multitud de trabajos bien terminados. Clausurando las clases del año tuvo lugar ayer una pequeña fiesta desarrollándose un variado programa; cuyos números estuvieron a cargo de los alumnos del establecimiento.

Las otras Escuelas que están instaladas en las afueras de la ciudad, tuvieron igualmente sus

exposiciones, y fiestas infantiles las cuales fueron también muy visitadas.

El sábado por la tarde los alumnos de los tres cursos de maestros de la Escuela Normal visitaron en corporación algunas escuelas en medio de la alegría que es propia de la juventud al finalizar el período de las clases.

Como nota final, agregaremos nuestro aplauso a las autoridades escolares y personal de las Escuelas, por la admirable labor que en pró de la educación infantil vienen realizando año tras año.

EL CONCIERTO DE ANOHE

Con un buen éxito en boletería realizoé anoche el concierto musical organizado por el Conservatorio «Giuseppe Verdi» que dirige el profesor Rizzo.

El programa que era sumamente variado fué cumplido con éxito en todas sus partes. El solo de flauta de la ópera «Faust» a cargo del joven Costa y del profesor Rizzo, fué correctamente interpretado.

Las niñas Marta Bonifato, Irma Rosa y el niño Eduardo Fernández, tocaron muy bien una Gavota de violines, acompañados por el profesor Risse. La Sra. Begonia Fleitas, cantó con acierto, el pasaje de Roberto en la ópera «Roberto» «el Diavolo» a cargo de los alumnos de la Filarmonía. La «Invitación a Vals»

Las otras Escuelas que están instaladas en las afueras de la ciudad, tuvieron igualmente sus

“LA PORTEÑA”

TIENDA, MERCERÍA Y ZAPATERIA

Buenos Aires esq. San Martín, frente al Colegio de las Hermanas de Santa María

POR FIN DE ESTACION

SE LIQUIDAN

fraldas de lana, ponchos de abrigo, bombas, frazadas, paños, terciopelo, lanas de varias clases, tapados, piboles, gorras de lana para señoras, y niñas, y una gran cantidad de camisetos de lana para hombre señora y niña.

CATALOGO PARA ORDENAR

EN LA PORTEÑA

se venden números sencillos y se hacen suscripciones a los figurines «Bos de la Moda», «Guirnalda y la Bordadora», «Moda y Pasatiempos», «El Salón de la Moda», «La Ultima Moda» y «Gran Chic Parisien»

TIBURCIO R. HUERTES

muchos aplausos por su excelente interpretación. Una «Melodía» por cuarteto, a cargo de las señoritas Luisa Colombo, Rosa Cafferata y los jóvenes Rodrigo Izaguirre, Juan Almirón, Daniel Costa y el profesor Riso, obtuvo una buena interpretación. La señorita Carmen Palacin, cantó con su buen timbre de voz la «tomanza Valacc» siendo muy aplaudida. La «Serenade de Dredla», violín y piano por el señor Ricardo Balsas y

el profesor Riso, fué bien ejecutada.

Las diversas marchas tocadas por la orquesta estuvieron bien y fueron aplaudidas. En suma, y para finalizar diremos que fué una de las hermosas fiestas familiares que dejan siempre gratos recuerdos.

Vimos en el Teatro a numerosas familias de nuestra sociedad cuyos nombres omitimos por falta de espacio.

LA GUERRA EUROPEA

MUERTE DE LORD ROBERTS

Ofensiva rusa en toda la línea. Avances sobre

Alemania y Austria

OTRAS NOTICIAS

Paris, Nvbre. 16.— Falleció Lord Roberts y hasta ahora no ha sido fácil obtener detalles completos respecto a la muerte de Lord Roberts.

Sábese que este se restrió inmediatamente después de haber desembarcado en territorio francés. Sin embargo Lord Roberts insistió en ir a la línea de batalla para ver las tropas británicas y allí conversó con varios jefes y se manifestó muy amable con los soldados.

Al regreso tuvo que cruzar un pantano y el malestar que sentía en los pulmones se agravó y una vez llegado a Boulogne Sur Mer, se conoció la gravedad de su enfermedad y dijo que no esperaba repouerse, pero se sentía satisfecho con morir cerca de muelles de sus viejos camaradas.

Cuando la noticia del fallecimiento se difundió en las posiciones inglesas, muchos veteranos que habían acompañado a Lord Roberts en algunas de sus campañas, no pudieron contener los sollozos.

Paris, Nbre. 16.—Acercas del viaje de M. Caillaux, a Sud America, los diarios de esta capital dicen que este político va a desempeñar una importante misión confiada por el gobierno.

Estocolmo, Nbre. 16.—Con motivo del avance de los rusos circular en esta ciudad rumores de toda especie. Dicese que un diplomático ha enviado despachos anunciando que los alemanes están evacuando Breslau y Konisberg. No se da ningún crédito a esta versión, pero se sabe que las tropas moscovitas siguen tomando la ofensiva en toda la línea.

Petrograd, Nvbre. 16.—Según noticias recibidas del teatro de la guerra, en Cracovia se espera de un momento a otro la llegada de las tropas rusas frente de esa plaza.

El emperador austriaco ha enviado un despacho al Estado Mayor alemán solicitando refuerzos. La población na salida del acera de las fortificaciones y muchos fugitivos se dirigen precipitadamente

mente presos de pánico hacia el interior.

Londres, Nvbre. 16.—El almirantazgo anuncia que los cruceros austriacos Kaiserin y Elisabeth, cinco cañoneros, un contratorpedero y un buque colador de minas alemanes, fueron encontrados hundidos en la bahía de Tsing Tao, después de la capitulación de esa posesión alemana.

Londres, Nbre. 16.—Telegrafian de Petrograd, lo siguiente: Continúan llegando despachos de Bucarest, que traen noticias de que en Constantinopla se ha pronunciada el sentimiento antigermánico existente en el pueblo turco, y que el movimiento contra la guerra sigue tomando caracteres serios en la capital otomana.

Enver bajá ha recibido anónimos diciendole que los desórdenes cesaron solamente el día que los oficiales alemanes abandonen el territorio de Turquía.

Nueva York, Nvbre 16.—Circula con insistencia el rumor de que algunas potencias europeas han ofrecido comprar a la República Argentina los dreadnoughts «Moreno» y «Rivadavia» que se encuentran ahora en aguas inmediatas a Bostón.

Mr. Powel, presidente de la compañía constructora, manifestó que no sabía nada acerca de dicho asunto.

Buenos Aires, Nvbre. 16.—Esta mañana llegó el doctor de la Plaza, quien hará cargo del gobierno en seguida.

Vuelta a la tarea DEL DOCTOR DE LA PLAZA

Buenos Aires, Nvbre. 16.—Señor Gobernador de Misiones.—Posadas.—Tengo el agrado de dirigirme a V. E. para comunicarle que por decreto fecha de hoy, queda en posesión de su cargo el Excmo. Señor Presidente de la Nación, Doctor Don Victorino de la Plaza.—Saludo a V. E. con mi consideración distinguida.—**ADOLFO CASABAL**, Sub-Secretario del Interior.

Escuela de Cultivos SUBTROPICALES

Desde la fecha queda abierta la inscripción para el ingreso en esta Escuela, por dando los interesados aca. personalmente o por carta a la Secretaría de la misma, todos los días hábiles a fin de enterarse de las condiciones exigidas para el ingreso.

Posadas, Noviembre 13 de 1914. EL SECRETARIO

Edicto Judicial

Por disposición del Señor Juez Letrado de Misiones, Dr. Domingo Sasso, se cita, llama y emplaza por el término de treinta días, a contar desde la primera publicación del presente, a todos los que se consideren con derecho a los bienes dejados por fallecimiento de Don ADEODATO FERNANDEZ, para que dentro de dicho término, comparezcan por sí o por apoderado ante dicho magistrado, secretario del autoritativo, a ejercitar sus acciones bajo apercibimiento de lo que hubiere lugar.—Posadas, Noviembre 13 de 1914.—*Cruz E. Costa*, Eshno-Strio.

Sombreros de Señora

La Señora Leonia R. de Alvarenga participa a su numerosa clientela y a las familias en general que ha recibido un inmenso surtido de sombreros para señoras, señoritas y niñas de última creación, los cuales estarán en exposición. *Calle 25 de Mayo esquina Rioja.*

République Française

ORDRE DE MOBILISATION

Toutes les classes mobilisables moins la réserve de la Territoriale sont appelés sous leur drapeau.

La classe de 1915 et les Français classés dans les services auxiliaires doivent se présenter dans le plus bref délai à cette Agence pour être soumis à la visite médicale en présence de l'Agent Consulaire.

Les Français, classés dans la catégorie Services Auxiliaires, qui ne se présenteront pas à cette nouvelle visite médicale seront considérés comme bons pour le service armé.

Insoumission

Il est rappelé qu'en temps de guerre, l'insoumis est justiciable du Conseil de Guerre et passible d'une peine de 2 à 5 ans de prison. (Article 280 du Code).

En outre, le nom du coupable est affiché dans toutes les communes du canton de son domicile; de plus l'homme est envoyé dans une compagnie de discipline. Il sera, en outre, privé de ses droits électoraux. (Art. 73 de la loi du 15 juillet 1899).

Il est rappelé en outre que les Agents diplomatiques et consulaires doivent refuser leur protection aux Français qui n'ont pas satisfait aux obligations des lois militaires (lois des 24 décembre 1895 et 21 mars 1905). Ils doivent, en outre, s'abstenir de les inscrire sur les registres d'immatriculation et de recevoir les actes notariés les concernant. Posadas, 25 Octobre 1914.

L'Agent Consulaire: **RAYMOND ROBERT DE BLOSSET**

Especulación Diamantina

Se transfieren los derechos de media manzana en la mejor posición de piso nuevo,

50 varas de frente al callejón del Zaimán y 100 bordean la entrada principal del piso. Terreno especial para cualquier plantación. Todo bien alambrado con pozo de 2 metros y medio de agua en tiempo de seca.

Y galpón de madera y zinc de 18 metros por 9, á 50 metros de la Comisaría esquina frente a la plaza de frutos que para copio es la más importante y estratégica posición comercial, y para negocio, en la esquina de entrada sale el callejón.

De pronta valorización por la próxima construcción del Hospital Nacional, de una Iglesia y del nuevo matadero y paso del primer Tranway que en breve se construirá en Posadas. Desde ya se está poblando y valorizando con asombrosa rapidez. Por datos y ocurrir al renombrado Restaurant «Económico Central» de **JOSÉ FAZZINI**. Posadas.

¿Quiere Ud. aprovechar la Crisis? LEA ESTE AVISO Y VISITE LA MUEBLERIA

'La Europea'

Y tendrá la seguridad de ganar tiempo y dinero, llevando mercaderías a satisfacción con gran economía

GRAN SURTIDO DE MUEBLES de todos los estilos, pues es la única casa en Posadas que puede vender a más bajo precio que cualquiera otra del ramo.—Para DARSE CUENTA de la verdad y para mayor convencimiento de lo que exponemos, pueden elegir Catálogos de todas las casas de Buenos Aires, y verán que vendemos a los mismos precios, entregando a domicilio, á bordo ó en la Estación del F. C. con nuestro personal y responsabilizándonos de cualquier rotura.

Nota.—Con buenas firmas entregamos á 3, 6, 9 y 12 meses de plazo, sin aumentar los precios, cualquier mueble que se nos pida. No se olvide de visitar nuestra MUEBLERIA.

CHAPOV Y GIRSON
COLÓN Y BELGRANO POSADAS MISIONES

¿Quiere Ud. vestirse con elegancia?

OCURRA A LA CASA TERZI

Sastrería	ESPECIALIDAD
Representación única y exclusiva de los afamados impermeables	En Trajes de Etiqueta
BURBERYS, Londres	Seleccionado stock de mercaderías provenientes de las mejores marcas inglesas
Trajes de sport y equitación	CALLE COLON FRENTE A LA CASA BARTHUE

CLÍNICA DENTAL

DIRIGIDA POR LOS CIRUJANOS DENTISTAS

Fernando y Arturo Degiovanni

De la Facultad de Ciencias Médicas de Buenos Aires y Bolivia

Atenderán en esta los Lunes, Martes y Miércoles en el América Hotel y en Encarnación los Jueves, Viernes y Sábados, desde el día 23.—Consultas de 2 á 6 p. m.

Barraca de Frutos del País

DOMINGO BARTHE

Con fecha 1º de Agosto he establecido en esta localidad una Barraca de Frutos del País que se ocupará exclusivamente del acopio de cueros vacunos frescos, salados y secos, sechos, astis, cerdas y lana. Piel de caballo, lanares cabras, carpiacho, nutria y lobos. Plumaz de ave y garzas. Siendo que mi casa paga los mejores precios del día, no venda sin consultar antes con el que suscribe o con mi encargado Sr. G. Gómez en la Barraca situada en mi chacra Nro. **DOMINGO BARTHE.**

Cervecería "Misionera"

Ignacio Dombrowski

Fabricación de cerveza blanca y negra, hecha del mejor lúpulo y malta traído expresamente de Europa.—Reparto a domicilio.

También se reparte hielo a domicilio

Avenida Corrientes Posadas-Misiones

MODISTA

La señora FORTUNATA E. de FARRERAS, Modista y Profesora de Corte y Bordados, recién llegada de Europa, ofrece a las familias de Posadas sus servicios profesionales. Se cobran precios módicos. Calle Córdoba al lado del Escritorio del señor Morais.

BORDADOS

La bordadora Señorita RAFAELA GONZÁLEZ, ofrece sus servicios a las personas que desean aprender a bordar en tal y en blanco.—También da enseñanza a domicilio. —Precios convencionales. Diríjase a la casa de familia de Nibeyro, Colón est. Rioja. —En breve se dará también enseñanza de cortar y coser.

'Marmolería y Lapidería'

Alejandro Mercanti PLAZA 25 DE MAYO

Especialidad en Fantheonos y Monumentos.

Se hacen adornos para frentes a gusto de los interesados. Hay en depósito columnatas para parapetchos.

A los empleados

Enseñanza por correspondencia de Contabilidad Mercantil y teneduría de libros. Sistema sencillo y rápido. Honorarios módicos. Diríjase al contador Juan B. Mercadé. Santa Ana - Misiones

Gran pichincha de la época

Venta de terrenos en lo más céntrico de la ciudad

Se venden lotes de terreno de la media manzana Norte situada en la calle Santa Fé — entre Buenos Aires y Félix Azara —

Oferta por 30 días

PRECIO DE CADA LOTE

Núm.	Superficie en varas cuad.	Precio
1	296 vs. 66	\$ 2.200
2	296 vs. 66	2.200
3	296 vs. 66	2.200
4	643 vs. 33	8.000
5	577 vs. 33	6.500
6	Reservado	
7	577 vs. 33	6.500
8	643 vs. 33	8.000
9	296 vs. 66	2.200
10	296 vs. 66	2.200
11	296 vs. 66	2.200

La mitad al contado y la otra mitad a 6 meses de plazo sin interés, o a un año con interés, firmando pagaré con garantía a satisfacción a hipotecación sobre la misma propiedad. Gastos de escrituras por cuenta del comprador.

Para tratar: con el señor JUAN R. YELA (Hotel Engel), Encarnación, o con su representante en esta Sr. JACINTO RECA.

AGENCIA de 'LA RAZÓN' EN POSADAS

Se reciben suscripciones a este importante órgano metropolitano. Diríjase a su agente Mariano Díaz.

Compañía de Navegación JACOBSEN Hnos. Lancha "Paranay"

Viajes a Itacúa todos los Sábados 1 \$ 1.500ida y vuelta. Salidas de Posadas a las 7.30 a.m. y de Encarnación a las 7.40 regresando de Itacúa a las 11.30 a.m., los días domingo y feriados queda a disposición de las familias para personas a \$ 3 por hora, los billetes para Itacúa se expedirán toda la semana en el escritorio de nuestro Taller o a bordo el día de salida, para pasajes deben avisar el día antes y la hora que se desea ocupar la lancha. **Jacobsen Hnos.**

ESCRIBANIA

El Escribano que suscribe ha abierto su Oficina, para la autorización de contratos públicos, en la calle Córdoba est. Azara, donde recibe órdenes de 12 a 4.30 p. m. **FÉLIX E. MARTINEZ.**

PLATERIA y JOYERIA

Lorenzo J. Bianchi



Es el único en el Territorio donde se hacen trabajos esmerados y garantidos, y el único donde se graba y se cincela monogramas de cualquier cantidad de letras y estilos a la par de la Capital Federal. Un buen surtido de alhajas finas y la cooperación de trabajos perfectos hacen que las personas de buen gusto encuentren para satisfacer sus exigencias.

¿Y los precios? Sin competencia. CALLE SAN LEUIS ESQUINA RIOJA Posadas - Misiones

"Farmacia del Pueblo"

DE Lindolfo C. Monzón FARMACÉUTICO

ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO

Sueros Artificiales

ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS CERRADAS A LA LÁMPARA

SURTIDO COMPLETO DE DROGAS PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS Oxígeno puro

Prescripciones médicas preparadas con toda prontitud por personal competente y bajo la dirección de su dueño.

Se prepara "606"

Registro de las Recetas Ilavado con la mano al lavando se ofrece repelentes

EGUIDAD EN LOS PRECIOS

Aparatos, útiles y productos fotográficos

Buenos Aires esquina Sarmiento POSADAS

Dr. G. ...

Atiendo Clínica Médica, Cirugía de Urgencia. Partos, Polteramientos de señoras y niños. Enfermedades de la piel, garganta, nariz y oídos.

CONSULTAS De 9 a 10 a.m. y de 2 a 5 p.m. Calle Félix Azara, a media cuadra de la plaza de la Jota

Dr. Macedonio Fernández ABOGADO Estudio: LAVALLE 560 BUENOS AIRES

Redactará escritos y consultas que le sean solicitados por correo

FRANCISCO BAUZA

Dañaciones de piano, sopleo, composición y canto. Prepara alumnos para rendir en Buenos Aires.

JOSÉ AMORÓS

Profesor de música

Lecciones en su Academia y a domicilio. Honorarios módicos.—Venta de pianos de acreditadas marcas al contado y a plazos. San Martín entre Ayacucho y Junín.

JULIO DIONISI

Constructor de obras

Pianos y presupuestos, adornos para frentes, pantelonos, estatuas y decoraciones en general para cementerios. Precios módicos. 25 DE MAYO y ENTRE RÍOS POSADAS Misiones

Mecánico electricista

Se ofrece para el funcionamiento y conservación de las instalaciones de motores eléctricos con bomba en las casas particulares. Precio módicos. Ocurrir en la Tienda "La Porteña"

Taller de Zapatería

DE Andrés Robledo

Buenos Aires entre Avenida Roque Pérez y Coronel Alvarez

En este establecimiento se hacen todos los trabajos pertenecientes al ramo, con prontitud y esmero, contando para el efecto con personal competente.

POSADAS (Misiones)

CLINICA DENTAL

ATENDIDA POR EL CIRUJANO-DENTISTA

Manuel H. Esquivel

Rivadavia entre Santa Fé y Belgrano.—Consultas de 8 a 11 a. m.

"LA ARGENTINA"

Mueblería y Carpintería

DE: Rodolfo Borowski

Surtido completo de tía y clases de muebles dormitorio y comedores en todos estilos y maderas. Se hace cualquier trabajo de encargo por fino que este sea con perfección prontitud y esmero, a precio que no admite competencia.

Se garante los trabajos

Calle Achacucho y Sarmiento POSADAS Misiones



Empresa de Navegación JACOBSEN HERMANOS

ITINERARIOS DE LOS RÁPIDOS VAPORES

«GUÑATAY» Y «GUARANY»

ENTRE POSADAS, ENCARNACIÓN Y COLONIA HOHENAU

CON PASAJEROS Y ENCOMIENDAS ÚNICAMENTE

«GUÑATAY»—Salidas de Posadas hasta San Ignacio, todos los días a las 7 a. m. Hasta Hohenu, los Lunos, Miércoles y Viernes, tocando todos los puertos argentinos y paraguayos, regresando el mismo día de la salida, a las 5.30 p. m.

«GUARANY»—Entre Posadas y San Ignacio, todos los días. Salidas de Posadas a las 1 p. m., regresando de San Ignacio el día siguiente a las 7.30 a. m.

NOTA—Las encomiendas no se reciben a bordo el día de salida, sino en nuestros 14 buques todos los días de 7 a 5 p. m.



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

LECTURA para TODOS

LIBRERIA DEL COLEGIO
Calle COLÓN y SARMIENTO

Veid las obras de los siguientes autores:

AUTOR	PRECIO	AUTOR	PRECIO
ERNESTO HUGO		E. ZAMACOIS	
Amata y Tres.....	\$ 0.90	De mi vida.....	0.70
Hombre Fiera.....	0.90	Dos años en América.....	0.70
Comaranda.....	0.90	De Carne y Hueso.....	0.70
El Destierro.....	1.40	La Estrella.....	0.70
Los Miserables (2 tomos).....	2.80		
Historia de un delito.....	0.90	GÓMEZ GARRILLO	
Teatro Completo.....	1.40	Del dolor y del vicio.....	1.50
Los trabajadores de mar.....	0.90	La Rusia actual.....	2.50
		De Marsella á Tokio.....	2.50
MILIO ZOLA			
Una página de amor.....	0.90	A. DUMAS	
La bestia humana.....	0.70	El Conde de Montecristo.....	2.80
La fortuna de los Rogon (2 t.)	1.20	Veinte Años Después.....	2.50
La Taberna (2 tom.).....	1.22	El Vizconde Dragolgue (2 t.)	5.00
La Obra.....	0.80		
Troves Harúa.....	0.70	Biblioteca criolla. Obras de EDUARDO GUTIERREZ	
Misericordias humanas.....	0.70	(TOMOS GRANDES á \$ 0.90)	
		«El Mata».....	
MARGARITA VILA		«Una Amistad hasta la Muerte»	
(EDICIÓN ENCUADERNADA)		«Juan Moreira».....	
Ides.....	2.50	«Juan Sin Patria».....	
Los Parias.....	2.50	«Hormiga Negra».....	
Alba Roja.....	2.50	«Juan Manuel de Rosas».....	
Rosas de la Tarde.....	1.50	«El Rastreador».....	
Copos de Espuma.....	1.50	«Astucias de una Negra».....	
La muerte del Cóncor.....	2.30	«La Mazorra».....	
		«El Puñal del Tirano».....	
FELIPE TRIGO		«El Chacho».....	
Las Ingenuas (2 tom.).....	1.40	«Una Tragedia de 19 Años».....	
La Clave.....	2.40	«La Muerte de Un Héroe».....	
La Alfisima.....	2.40	«Dominga Rivadavia».....	
El amor á la vida.....	2.10	«Los Monteros».....	
		«El Jorobado».....	
BLASCO IBÁÑEZ		(TOMOS CHICOS á \$ 0.70)	
Los Argonautas.....	2.50	«Amor Funeo».....	
La Maja desnuda.....	2.50	«Los Enterrados Vivos».....	
		«El Asesinato de Alvarez».....	
AMPOAMOR		«Croquis y Siluetas Militares».....	
Obras Póeticas (2 tom.).....	2.80		

Ferrocarril Nord Este Argentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

Se pone en conocimiento del público que desde el 15 de Agosto de 1914 rige el siguiente horario de trenes:

SALIDA DE POSADAS LLEGADA A POSADA

Martes a las 7.20 p.m. internacional a Buenos Aires	Domingo llega a las 6.25 a.m. internacional para Asunción
Viernes a las 6 a.m. mixto a Alvear que sigue día siguiente a Concordia	Miércoles 5.45 p.m. mixto de Alvear con combinación de Concordia
Domingo a las 6 a.m. mixto a Alvear que sigue día siguiente a Concordia	Viernes 5.45 p.m. mixto de Alvear con combinación de Concordia.

AVISO

Pongo en conocimiento del público en general que desde la fecha he nombrado representante de la Empresa de Posadas F. N. de mi propiedad al señor Arturo F. N. N. con quienes debería atenderse en adelante por cualquier servicio consenciente el ramo.

Posadas Octubre 2 de 1914
F. MARCEBAL

En Candelaria

Se vende un terreno de 50 por 50 con casa de material y pozo de badeo con brocal, situada en Candelari, á media cuadra de la Plaza. Por datos dirigirse al señor Vicente Baez Alegre en Posadas. Calle General Paz y Alto Paraná.

VICENTE GENTILE

Venta de billetes de lotería. También se alquilan casas cómodas e higiénicas frente á la Plaza 25 de Mayo. Para tratar: Sante Fé entre Buenos Aires y Félix Azara. POSADAS MISIONES

No se deje engañar

Cuando se presenten en su comercio solicitando renovar su aviso en la guía confronte que el boleto lleve el cliché del ANUARIO NACIONAL que es nuestra marca y la firma del concesionario exclusivo para este territorio y República del Paraguay señor L. CALLEJA.

Hemos comprobado que se emplea nuestra guía para sorprender la buena fé del comercio cobrándole avisos para guías imaginarias que jamás se publican. Al comercio corresponde denunciar a los individuos que se presentan con el «Anuario Nacional» y los cobran con boletines que no llevan nuestro cliché ni la firma de nuestro único representante señor L. Calleja. Si tiene alguna duda consulte a la Administración calle Humberto I 880 Buenos Aires. Director PEDRO J. MARQUEZ.

¿Dónde se...

Lo afirman los gastrónomos, los excursionistas, los excursionistas:

‘América Hotel’

CRISTOBAL G. GUZMAN

SITUADO EN EL CORAZÓN DE POSADAS
FRENTE A LA PLAZA 9 DE JULIO

COCINA PARA TODOS LOS GUSTOS
Habitaciones cómodas Personal selecto
PRECIOS SIN COMPETENCIA

“ARROCERA MISIONES”

(VILLA LANÚS)

Plantación y Molino de Arroz

Venta y acopio permanente de los riquísimos Arroces producidos en estas tierras Santa Carolina, Iapónés y Misionero, elaborados especialmente sin preparación alguna y que hace que su sabor sea una delicia el gustarlo.

EN VENTA EN LAS PRINCIPALES CASAS DEL TERRITORIO

A los colonos agricultores que deseen hacer este cultivo, la Empresa tiene tierras aptas con riego por bomba especial y mecanización a la medida, útiles de labranza a todo, aquello que sea necesario, en condiciones que siempre serán beneficiosas para el colono.—Por datos, dirigirse al Molino—Villa Lanús.

“Farmacia Central”

DE
CESAR ACARDI

FARMACÉUTICO

Análisis Químicos Industriales - Microscópicos

Origeno químicamente puro.—Estufas autoclave.—

Estérilización en general.—ESPECÍFICOS.—Sue-

ros en ampollas.—Escrupulosidad en el despacho de

las recetas, atendido constantemente por farmacéu-

cos.—Fabricación de Hielo para enfermos.

Despacho nocturno

MEDICAMENTOS FRESCOS RECIBIDOS POR CADA VAPOR—

Posadas

Misiones

LIBRERIA DEL COLEGIO

DE

MARIANO DÍAZ

Gran surtido en novelas de todas clases, libros científicos y textos en general para Escuelas.—novedades literarias por todos los correos.—Artículos para escritorios y colegios á precios sin competencia.—música en general

..... métodos y piezas.—Libros comerciales de todas clases

POSADAS—CALLE COLON ESQUINA SARMIENTO—MISIONES

NOTA—La casa se encarga de traer de Buenos Aires cualquier artículo del ramo que se le encargue.

Establecimiento Gráfico “ALBERDI”

Administrador: **MARIANO DÍAZ**

Especialidad en trabajos comerciales de todas clases en negro y en colores.

Papel carta, planillas, talonarios, papel cuenta, sobres, menú, tarjetas, etc.

Colón y Sarmiento

Dirección y Administración

DEL DIARIO

“LA TARDE”

El de más circulación en el Territorio de Misiones

Confeccion esmerada. Impresiones nítidas. Precios económicos: Se atienden

pedidos de la campaña siempre que vengan acompañados de su importe.

Posadas — Misiones

“RETORNO”

Por Claudio Guardilde, á 2 ps. el ejemplar
En la Librería del “COLEGIO”



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013” del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES